News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 134

Le 18 juin 1993

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La ministre des Affaires extérieures, Mmc Barbara McDougall, annonce les nominations suivantes :

- M. John P. Bell, de Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé haut-commissaire en Malaisie.
- L'honorable Benoît Bouchard, de Roberval (Québec), est nommé ambassadeur en France.
- M. Ernest Hébert, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur au Royaume du Danemark.
- M. John J. Noble, de Bridgewater (Nouvelle-Écosse), est nommé ambassadeur auprès de la République hellénique.
- M. Michel Roy, né à Ottawa (Ontario), est nommé ambassadeur en République de Tunisie.
- Mme Anne-Marie Viarouge-Willis, née à Florac (France), est nommée consul et premier délégué commercial à Lyon.

Des renseignements biographiques sont fournis à titre documentaire.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

NOTICES BIOGRAPHIQUES

M. John P. Bell, (B.Comm., Université de la Colombie-Britannique, 1962) est entré au Service des délégués commerciaux, ministère du Commerce, en 1962. Il a été affecté à Stockholm, Accra, Abidjan, Paris, Sydney, Sao Paulo et New York. Il a été ambassadeur en Côte d'Ivoire de 1984 à 1987, puis au Brésil de 1987 à 1990. À Ottawa, M. Bell a été directeur du Personnel, Service des délégués commerciaux, de 1979 à 1981, et directeur général intérimaire, Service des délégués commerciaux et Bureaux régionaux canadiens, en 1981 et 1982. En 1990, M. Bell a été nommé conseiller spécial en matière d'environnement auprès du secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il est marié à Yvette Holland et ils ont deux enfants.

L'honorable Benoît Bouchard, (B.A., Université Laval; LL.L., Université Laval) a enseigné de 1964 à 1969. De 1969 à 1981, il a occupé le poste de directeur au secondaire et au Cégep de St-Félicien. Il a accédé au poste de secrétaire de la Fédération des Cégeps du Québec, poste qu'il a occupé jusqu'en 1984. M. Bouchard a été élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1984, à titre de député de Roberval. Depuis, il s'est vu confier un certain nombre de portefeuilles ministériels, dont ceux de l'Emploi et de l'Immigration, des Transports, ainsi que de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie. Jusqu'à tout récemment, M. Bouchard était ministre de la Santé et du Bien-être social ansi que ministre responsable du Bureau fédéral du Développement régional au Québec. M. Bouchard est marié à Jeannine Lavoie et ils ont trois enfants.

M. Ernest Hébert, (B.A., Collège Mont Saint-Louis, 1959; B.A. en économie et en science politique, Université de Montréal, 1965) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. été affecté au Congo, à New York, au Viêt-nam et en Belgique. 1980 à 1983, il a été ambassadeur en Côte d'Ivoire. De 1983 à 1985, M. Hébert a été directeur général du Programme de développement à l'Agence de coopération culturelle et technique à Paris. À Ottawa, il a été directeur général des Relations avec l'Afrique. En 1986 et 1987, il a été coprésident du Comité d'organisation du Sommet francophone de Québec. De 1987 à 1989, M. Hébert a été secrétaire adjoint du Cabinet (Politique étrangère et Défense) au Bureau du Conseil privé. Jusqu'à tout récemment, M. Hébert a été ambassadeur en République hellénique. Il est marié à Ellis Thomsen et ils ont trois enfants.

M. John J. Noble, (B.A., spécialisé en science politique de l'Université Acadia, 1966) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Dakar, Ankara, Londres et Genève. À Ottawa, en 1983 et 1984, il a été porte-parole du ministère et directeur du Service de presse. De 1984 à 1988, il a été successivement directeur et directeur général, direction générale des Relations avec les États-Unis. De 1988 à 1990, il a

été directeur général de la Sécurité internationale et du Contrôle des armements et, après une année passée à l'Université Harvard où il était membre du Centre for International Affairs, M. Noble a été nommé à la tête de la Direction générale des organisations internationales. Il est marié à Linda Styan et ils ont trois enfants.

M. Michel Roy, (Licence en philosophie, Université de Montréal, 1952). Sa carrière de journaliste commence en 1949 au quotidien montréalais Le Canada. Elle se poursuit à la station radiophonique CKAC et au service français de la Canadian Press. En 1958, il entre au journal Le Devoir où il sera durant 24 ans reporter, rédacteur politique, directeur de l'information et rédacteur en chef. De 1982 à 1988, il sera éditorialiste en chef et éditeur adjoint au journal La Presse. De 1988 à 1990, il est titulaire d'une chronique dans Le Soleil de Québec et Le Droit d'Ottawa. Début 1991, il est nommé conseiller pour les questions constitutionnelles et fédérales-provinciales au Bureau du Conseil privé. En 1992, il est conseiller supérieur au Bureau du Premier ministre. M. Roy est marié à Monique Bernier et ils ont trois enfants. Il remplace M. Marius Bujold.

M^{me} Anne-Marie Viarouge-Willis, (M.A., linguistique transformationnelle, Université d'Ottawa, 1971; diplôme d'administration publique, Université Carleton, 1979; maîtrise en administration publique, Université Carleton, 1981; Collège de la Défense nationale, 1988). Mmc Viarouge-Willis est actuellement Directeur exécutif, Industrie, Sciences et Technologie Canada -Québec et Centre du commerce international. Après avoir exercé plusieurs années dans le domaine de l'enseignement, secteurs public et privé, elle s'est jointe à la Commission de la fonction publique du Canada. De 1980 à 1988, Mme Viarouge-Willis a occupé divers postes de gestion au sein du ministère de l'Expansion industrielle régionale dont ceux de directrice des Ressources humaines, directrice du Bureau du projet des hélicoptères, directrice des Grands achats de l'État ainsi que directrice des Systèmes de défense électronique et spatiale. De 1988 à 1990, Mme Viarouge-Willis a été sous-ministre adjoint (Technologie, Développement des marchés et Investissements) au ministère de l'Industrie, du Commerce et de la Technologie du Québec.